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平成２７年みよし市教育委員会第３回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

平成２７年３月１８日（水）午前１０時開議 

 

市役所２階２０１会議室 

 

委員長：木 戸 友 二     委員長職務代理者：久 野 元 典 

委  員：古 田 みどり   委  員：藤 森   猛 

教育長：今 瀬 良 江 

 

なし 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監：酒井峰孝、教育行政課長：鈴木正憲、図書館長：深谷幸広、 

歴史民俗資料館長：神谷浩一、学校教育課長：水野克弘、 

学校給食センター所長：久野俊人、スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹と伊藤

主事にお願いします。 

        

委 員 長  日程１ 平成２７年みよし市教育委員会第３回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

前回教育委員会議以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、中学校の卒業式は、どの

学校も落ち着いた良い式であり、市長もそのように話されていまし

た。また、３月９日に日本クラブユースサッカー選手権（Ｕ－１５）
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第１７号 

（みよし市いじ

め防止基本方針

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東海大会実行委員会総会が開催されました。これまでは、市から実

行委員会に補助金を交付して会の運営が行われてきましたが、所期

の目的を達成したということで、実行委員会は解散しました。これ

により補助金も交付しなくなるわけですが、大会については、今後

も何らかの形で旭グラウンドにて開催していきたいという意向であ

りました。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第２回定例会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第１７号「みよし市いじめ防止基本方針について」、説明を

お願いします。 

学校教育課長  【議案第１７号の説明】 

       なお、資料の一部訂正をお願いします。６ページ下から７行目の

うち、「及び第３１条第２項」を削除してください。第３１条第２項

については、私立学校のいじめ問題に関する規定ですが、本市には

私立学校がありませんので、削除するものです。 

委 員 長  議案第１７号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久野委員  ３ページ「第１」の後半「市では、いじめの防止対策は、・・」

の部分ですが、主語・述語等が分かり難いと感じますので、再度文

章の整理をしてはどうかと思います。また、基本方針（案）全体の

中で、「みよし市」、「市」「本市」という言葉が使われていますので、

できるだけ統一すべきではないかと思います。 

学校教育課長  分かり易い表現になるように文章を改めるとともに、「市」の表

記については、特別に理由がある場合を除き、言葉を統一するよう

見直します。 

藤 森 委 員  ８ページの組織図の中の左下「みよし市いじめ問題調査委員会」

の部分が「◇調査」となっていますが、フローチャートを見ると、

「◇再調査」とすべきではないでしょうか。 

学校教育課長  「◇再調査」に改めます。 

教 育 長  ５ページ「４ インターネットを介したいじめに対する対策の推

進」の２つめの〇の文章は必要ないのではないでしょうか。マニュ

アルは必要に応じて随時見直しをしますが、そのことをあえて基本
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議案第１８号 

（みよし市地区

スポーツ委員の

委嘱について） 

 

 

 

 

 

議案第１９号 

（みよし市勤労

文化会館及びみ

よし市ふるさと

会館の利用料金

額の承認につい

て） 

 

 

議案第２０号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

方針に記載する必要性を感じません。 

学校教育課長  当該部分は削除します。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第１７号「みよし市いじめ防止基

本方針について」、ただいまの検討の中で修正するとした部分を事務

局が修正したものをみよし市いじめ防止基本方針とすることに賛成

の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１７号は検討の中で修正するとし

た部分を事務局が修正したものをみよし市いじめ防止基本方針とす

ることに決定しました。 

委 員 長  次に、議案第１８号「みよし市地区スポーツ委員の委嘱につい

て」、説明をお願いします。 

スポーツ課長  【議案第１８号の説明】 

委 員 長  議案第１８号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第１８号「みよし市地区スポーツ委員

の委嘱について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めま

す。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１８号は可決されました。 

委 員 長  次に、議案第１９号「みよし市勤労文化会館及びみよし市ふるさ

と会館の利用料金額の承認について」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第１９号の説明】 

委 員 長  議案第１９号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第１９号「みよし市勤労文化会館及び

みよし市ふるさと会館の利用料金額の承認について」、原案を可決す

ることに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１９号は可決されました。 

委 員 長  次に、議案第２０号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認

について」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第２０号の説明】 

委 員 長  議案第２０号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤 森 委 員  「お茶とお花子供教室・きたよし子供教室」について、開催期日の日

付が空欄となっていますが、なぜでしょうか。 

教育行政課長  教育委員会の後援承認を受けてから開催日時を決めると聞いて

います。 

藤 森 委 員  会場の予約は大丈夫なのでしょうか。 

教育行政課長  予約を取ることができる日程で開催されるものと考えます。 

委 員 長  「きたよし子供教室」とありますが、「きたよし」に何か特別な意味
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

があるのでしょうか。 

教育行政課長  会場として三好丘交流センターを使用することもあるかもしれ

ませんが、団体の名称のことなので、詳細は確認していません。 

教 育 長  「お茶とお花子供教室・きたよし子供教室」について、活動の内容を

見ると、地域の文化振興に貢献していると考えられると思います。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第２０号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第２０号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  次に、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       次第にしたがって報告等をお願いします。 

教育部長  【教育部長の説明】 

(1) ４月教育委員会行事予定 

(2) 平成２７年度施政方針 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

(2) 平成２６年度退職辞令交付式・平成２７年度辞令交付式等式典

計画について 

(3) 平成２６年度みよし市教育委員会褒賞について（追加分） 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

学校教育課長  【学校教育課の説明】 

(1) 平成２７年度小中学校児童生徒数について 

(2) 平成２７年度みよし市小学生士別市派遣事業について 

(3) 平成２７年度みよし市友好都市中学生派遣事業について 

       なお、資料５３ページ及び５５ページでは、自己負担金額が５万円程

度としておりますが、為替相場における円安及びアメリカでの人件費高

騰等により、自己負担金額を６万円程度に変更して募集していきたいと

考えております。 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

願いします。 

藤 森 委 員  友好都市中学生派遣事業の名称について、「みよし市友好都市中学生

派遣事業」となっているため、名称だけを見ると、みよし市の友好都市

が中学生をみよし市に派遣してくるようにも見えてしまう可能性があ

るので、小学生士別市派遣事業と同じように「みよし市中学生友好都市

派遣事業」という名称に変更することはできませんか。 

学校教育課長  友好都市であるコロンバス市への派遣事業は、以前は高校生派遣

や町民派遣も行っており、現在は中学生のみが事業として存続して

いるものであり、名称もそのまま使用しております。２７年度分に

ついては、準備も進めているため、２８年度以降の名称変更に向け

て検討してまいります。 

委 員 長  自己負担金額ですが、６万円でも不足するようなことは想定されま

せんか。 

学校教育課長  現地滞在費やその他経費の縮減を行い、６万円程度の自己負担で

できるようにしたいと考えております。ただ、今後、予想を超える変

動等があった場合は、負担金額の増も考えてまいります。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

スポーツ課長  【スポーツ課の説明】 

(1) 平成２６年度士別市少年野球団受入事業について 

(2) 平成２６年度小学生スポーツ交流事業（士別市サッカー少年団

受入れ）について 

(3) 第８回カローリング交流会について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑なく、他の報告事項もありませんので、以上で本日の日程の案

件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２７年みよし市教育委員会第３回定例会を閉会します。 

（午前１１時３０分） 

 

委 員 長  次回会議開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回平成２７年第２回臨時会は、平成２７年３月３１日（火）午

後３時から、市役所２階２０１会議室で開催します。 

       また、第４回定例会は、平成２７年４月１６日（木）午前１０時

から、市役所２階２０１会議室で開催します。 

        

 


